

沖縄総合事務局TEC-FORCE活動状況(終)

令和7年8月8日
活動地：沖縄県 北大東村

- 北大東村長へTEC-FORCE(緊急災害対策派遣隊)の引き上げを報告し、御礼の言葉を頂きました。
- 7月29日から派遣していたTEC-FORCEは、8月8日に沖縄総合事務局に引き上げて活動を終了しました。
(7月29日～8月8日(11日間) 延べ 80人・日(開発建設部:74人、総務部:6人))

自衛隊、県、赤十字、国頭村と協力し支援を実施しました。

北大東村での排水活動にご協力いただいた(株)与儀組、オパス(株)、関係機関の皆様、有難うございました。



TEC-FORCE隊員村長へ引き上げを報告



TEC-FORCE隊員(前列)が沖縄総合事務局へ帰還し活動終了

【北大東村長からのコメント】

- 大雨の被害を受けた当初から昨日までの12日間という長い間にわたり、沖縄総合事務局のTEC-FORCEの皆様には、ため池の排水や多くのご支援をいただき大変感謝。
- 村の対策本部は昨日解散したところではあるが、被災者支援も引き続き行う必要があるので、これまでサポート受けた沖縄総合事務局、国頭村、沖縄県、日本赤十字社の皆様とも今後も連携を行い、一日も早い復興に向けた取組を行う所存。



7月29日 自衛隊と共に小型ポンプ搬出



8月4日 沖縄県、北大東村、国頭村と打合せ



8月4日 村長へ赤十字と活動状況を報告



8月5日 北大東村、国頭村による住家被害認定調査を支援